

先日、無事にクリスマス会を終えることができました。取り組みを進める上で、役決めから舞台に立つに至るまで、様々なことがありましたが、温かく見守ってくださった保護者の皆様に心から感謝致します。

当日、残念なことに欠席したお友達のお言葉を、皆で言ってみるのはどうかと提案すると、子どもたちはすぐに「いいよ！」と答えてくれました。私が合図をしたら言ってね、と話していましたが、もうお友達のお言葉を覚えている子がほとんどで、私が合図をする前に自分たちで話し始める姿がありました。ページェントの取り組み当初は緊張して、自分のお言葉すら言えない子も多かったのに、これまでの積み重ねが、クラスの心を一つにして当日の姿に繋がったと思うと、私も本当に感動しました。

幼稚園最後の3学期も、こひつじ2組の子どもたちと充実した時間を過ごしていこうと思っています。学級閉鎖により、思いがけず2学期が終わってしまいましたが、3学期元気な子どもたちにお会いできることを心待ちしております。3学期もよろしくお願ひいたします♪

## 手作りのティッシュケース

クリスマスのお祝いを喜び合うため、お家の人に内緒でティッシュケースのプレゼントを作ることになりました。一人一人布やバイアス選びから始まり、アイロンをかけていきました。アイロンから湯気が出ている様子を見て「うわあ……熱そうやなあ」とドキドキする姿も見られました。アイロンをかけた後は、線に沿って並縫い！ 初めての裁縫で、気付けば糸がグルグル巻きになっている子も中にはいましたが、「糸が出ている方から針を刺すんだよ」と声をかけると、予想以上に理解している子が多く、最後まで諦めずに、真剣な表情でチクチク縫っていました！

最後は好きな所に、選んだレースを貼って完成！ 手作りの素敵なティッシュケースに、思わず「お家の人のじやなくて、僕が使いたいな～」と呟く子もいるほど、大満足なプレゼントができたようでした。

「プレゼントのこと、お母さんに聞かれたけど『わすれた』って言った。でもバレてそう～」と秘密にするために頭を使っていたようで、こひつじさんになると自分なりに考えて秘密にしようと頑張るようになるのだと思い、本当に年齢ごとに微笑ましい反応があるなと感じました♪



## クリスマスに向けて

段ボールをたくさん集めて、暖炉を作りました♪ 「サンタさんがプレゼントを落とせるように煙突の所、穴開けたい！」など、様々な発想によって子どもたちで組み立てました。組み立てられると、狭いところが大好きな子どもたちは、早速中に入って隙間から顔を覗かせたり、ぎゅうぎゅうになって楽しむ姿が見られました。

また、煙突部分を一部空洞にしたことで、上から空き箱などを落とし、出てくる様子を見て、プレゼントが落ちてくる様子を想像しながら、自分たちで考えた仕組みを楽しんでいました。

また、モールでリース作りも行いました♪ ストローにくるくるとモールを巻き付け、そこにモールを通し、リボンの形にして作りました。小さなリースですが、可愛らしいものが完成し、「もう一個作りたい！」と喜んで作る様子がありました♪ お部屋に可愛い飾りが増え、子どもたちも喜んでいました♪

## お着替えごっこ！

ページェントを終えて、これまで着ることができなかった他の役の衣装を着て、写真を撮ることに♪ 本来なら写真を撮って、少し他の役の気分を味わって終わりでしたが、実際にやってみたい！という子も多く、舞台上で部分的にお言葉を言ってみたり、羊や宝物を持って歩いたり♪ ピアノに合わせて歌ったり、トーンチャイムを鳴らすなど、それぞれの役を体験してとても嬉しそうな姿がありました♪



## サンタさんから、お手紙とプレゼント！

先日サンタさんからお手紙が届きました！ でも、残念なことに翌日から学級閉鎖……。「もしプレゼントが届いても、みんなお休みだね……どうする？」と聞くと、「3学期にまた開けたらいいやん」と声が上がったため、もし届いても3学期にみんなで開けよう！ということになりました。また3学期、何が届いたか、子どもたちに聞いてみてください♪



「ゆきさわってもいいよ」  
ってお手紙を置いていたら、  
雪だるまが作って  
あったよ！！

今月の讃美歌・歌  
♪むかしむかしイエスさま  
♪かみさまのおくりもの

### クラスの取り組み

一日の活動を伝えて、子ども達と相談し、片付けや「ごちそうさま」の時間を決め、予測をたてて行動できるように取り組んできました。